

Ressort: Politik

Innenministerium will regelmäßigen Abschiebeflug nach Afghanistan

Berlin, 05.08.2018, 00:21 Uhr

GDN - Das Bundesinnenministerium will die Anzahl der Rückführungen abgelehnter Asylbewerber nach Afghanistan deutlich erhöhen. Laut eines Berichts der "Bild am Sonntag" soll dafür jeden Monat ein Rückführungsflug nach Kabul durchgeführt werden.

Das Ministerium hat die Bundesländer darüber informiert, dass nicht mehr nur Straftäter, Gefährder oder Menschen, die ihre Identität verschleiern abgeschoben werden können, sondern alle Afghanen, die ausreisepflichtig sind und keine Duldung in Deutschland haben. Aktuell gelten 16.236 Afghanen in Deutschland als ausreisepflichtig.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109784/innenministerium-will-regelmaessigen-abschiebeflug-nach-afghanistan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com